

## Villafranca ya cuenta con una oficina para atender a familias en riesgo de desahucio

### VILLAFRANCA DE LOS BARROS

■ ANTONIO ORTIZ

Las familias en riesgo de desahucio cuentan ya con un punto de asesoramiento en Villafranca de los Barros. La semana pasada se presentó en el Centro Integral de Desarrollo Río Matachel-Tierra de Barros (CID)

de la localidad el punto de atención presencial. El acuerdo para la puesta en marcha de este servicio de protección a las familias en riesgo de ejecución está firmado por la Junta de Extremadura, las diputaciones de Badajoz y Cáceres y los colegios de Abogados de Cáceres y Badajoz.

José Antonio Pajuelo, coordinador jurídico del servicio de protec-

ción a las familias en riesgo de ejecución inmobiliaria, explicó que se han establecido 24 puntos de atención en Extremadura que se complementan con el centro de atención telefónica (924090616). El asesor jurídico, Fernando Díaz Ambroña será el encargado de prestar estos servicios en Villafranca todos los martes de 10 a 14 horas.

Igualmente, y de forma complementaria, la técnico de la OMIC, Joaquina Díaz, presentó el servicio de asesoramiento en relación al tema de cláusulas suelo. Díaz aclaró que desde esta oficina se ofrece ayuda a todas las personas que puedan estar afectadas por las cláusulas suelo.